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No décimo dia do mês de setembro de' dois mil e dezenove, às quatorze horas na sala dos
Conselhos do CSE da Universidade Federal de Santa Catarina. sob a Presidência do Prof.
Pedro Antõnio de Meio, reuniram-se os docentes: Allan Augusto Platt, André Luís da Salva
Leite, Ani Potrich, Bernardo Meyer, Gerson Rizzatti Júnior, Helena Kuerten Uglione, Irineu
Manoel de Souza, Joana Stelzer, Kellen da Salva Coelho. Marcia Barros de Salles. Marco
Antõnio Ocke, Marcos Dalmau, Marcus Vinícius de Lima, Marcos Abilio Bosquetti, Maurício
Roque Serva, Ricardo Niehues, Rosalia Aldraci Lavarda. Rudimar Antunes da Rocha
Sérgio Boeira e o representante discente João Victor Piske. Justificaram ausência os
docentes: Alexandre Ramos, compromisso no SINOVA, Alexandre Marino Costa,
Compromisso na PROGRAD, Profa. Andressa Sasaki banca no PPGAU. O Prof. Raphael
Schlickmann.está em banca na UDESC. O Prof.. Renê Birochi está em Pos-Doc.. o Prof.
Claudelíno Dias Júnior levou a sua mãe a uma consulta médica. Em férias a Professora
Cibele Martins. O Prof. Martin Petroll está,em consulta médica com o filho. Em Licença de
Saúde, Alessandra de Linhares Jacobsen. Evelize Welzel. Gilberto Moritz e Rolf Hermann
Erdmann. A .Profa. Marilda 'Todescat está doente. xOs Professores Rogério Lacerda
Gabriela Fiates e Taisa Dias estão em Pos-Doc.. o Prof. Mauricio Pereira está cedido a
Prefeitura de Fpolis. O Prof. Mano de Souza Almeida teve que se ausentar da reunião por
motivo de saúde de sua esposa conforme atestado médico. Item 1 - Concurso para Prof.
Permanente do CAD, vaga da Profa. Eloise Helena Dellagnelo - .Foram colocadas três
propostas em discussão, a primeira foi o pedido de Remoção Interna da Profa. Andrea de
Araranguá. A segunda foi o pedido da Profa. Carolina, que passou em segundo lugar no
concurso no Depto de Eng. Rural e solicitou informalmente a sua vinda l5ara o CAD. A
terceira foi promover a abertura de um concurso externo. Após uma discussão foram
colocadas em votação as três propostas, e a terceira proposta para abertura de concurso
externo teve dezessete votos e foi a vencedora. Em seguida foi colocada em votação a
área para o concurso, e Produção e Materiais teve 21 votos favoráveis. Não havendo nada
mais a tratar deu-se por encerrada a reunião na qual eu Mauricio Parva lavrei a presente
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